

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el
recomendaros que protejáis la Santa Religión
que profesamos y que es el manantial abun-
dante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea
Constituyente de Colombia, el 30 de Enero
de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de
instruirse en religión, pues
sólo así podrán ser facilmen-
te relutados los errores y ca-
lumnias que propagan los
enemigos de la Iglesia Cató-
lica, con el fin de engañar a
los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G.

Oficina: 150 varas al Sur del
Colegio de Britas.

Teléfono 1131
Apartado III

Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, JUEVES 7 DE JUNIO DE 1928

Número 2861

SE HA FUSILADO POR PRIMERA VEZ UNA MUJER EN SERBIA Los metodistas están contra el candidato Smith

Monumento a María Eugenia Vaz

Montevideo, Uruguay.—Se inauguró el monumento a la poetista uruguaya María Eugenia Vaz Ferreira, concurrendo gran número de personalidades al acto. Se pronunciaron varios discursos en la ceremonia.

Exigencias de dinero a los católicos

México, D. F.—«El Universal», dice que seis supuestos cómplices han sido encarcelados junto con Alvaro Bazail, a quien se le acusa de exigencia de dinero a los católicos amenazándolos con detenerlos acusándolos de violar las Leyes religiosas. El periódico dice que el Bazail, quien tenía un sueldo de \$3 diarios, como detective, poseía tres costosos automóviles.

El periódico también dice que muchas de las víctimas católicas temían darle soplo a la policía debido a los avisos que habían recibido de otros miembros de la Banda Bazail, que no han sido detenidos.

Desmiente el Vaticano un falso rumor

Roma.—El Vaticano desmintió otra vez enfáticamente los rumores que han estado circulando de que el rey Alfonso de España está pensando en una anulación de su matrimonio con la reina Victoria Eugenia.

En esta nueva negativa, las autoridades del Vaticano hacen resaltar que el acto de matrimonio entre soberanos efectuando en forma, tan solemne con tales garantías de todos conocidos, hace casi imposible que los cánones de la Iglesia pudiesen encontrarle un defecto al matrimonio que hiciese posible su anulación.

Se agrega que casos como esos, en que están comprometidos los soberanos, no seguirán el procedimiento corriente e inmanente al Rota o cualquier tribunal eclesiástico, sino que irán directamente al Soberano Pontífice, con la posibilidad que nadie más que Su Santidad y el solicitante conocerían del caso.

El supuesto descontento del

Rey Alfonso con su Reina, se basa, según el rumor, en su supuesto estado emofílico que también ha pasado a los hijos. Este estado, que se dijo también que padecía el Cazarevith, hijo de Nicolás II de Rusia, provoca una hemorragia aguda al menor arañazo o herida. Se dice que este estado es muy corriente en la realza europea.

Primera mujer fusilada en Serbia

Belgrado, Yugoslavia.—Por primera vez en la historia de Serbia, una mujer ha sido condenada a muerte y fusilada.

La mujer, Marjina Stojko-

vitch, de origen rumano, era hija de un rico campesino con propiedades cerca de Negotin, en el Este de Serbia y esperaba heredar en breve sus extensas propiedades, pero como su viejo padre gozaba aún de muy buena salud y había decidido casarse de nuevo, ante el temor de perder su herencia Marjina se propuso impedir el matrimonio, por lo que penetrando una noche en la casa de su padre, en compañía de su marido, le dieron muerte a hachazos.

Metodistas contra el gobernador Smith.

Kansas City, Missouri.—Un

inesperado ataque contra el gobernador Al Smith, como candidato presidencial del partido demócrata del Rev. C. P. Seleman, presidente del Colegio de Dallas, Texas, causó una gran sensación en la conferencia general metodista.

El Dr. Seleman que trata el saludo de la Iglesia metodista del sur, habló de la esperanza de la unificación de los cuerpos eclesiásticos y dijo:

«Nosotros debemos también unirnos para apoyar nuestra bandera y nuestra constitución y contra la viciosa propaganda que se hace entre nosotros los del sur, para designar candidato a un hombre que trata

de nulificar la enmienda 18 de la constitución y que si triunfa, hará que solo se conserve como un recuerdo la frase: «el sólido sur.»

Los delegados se pusieron de pie y prorrumpieron en aplausos.

Mayor excitación se produjo aún cuando el Rev. Ernesto H. Cherrington, secretario general de la Liga Mundial contra el Alcoholismo, leyó las resoluciones acerca de la temperancia. Se dice en ellas que los enemigos de la prohibición han desafiado al gobierno y abogado por la sedición y la anarquía, al tratar de nulificar la constitución.

Se pedirá a los dos partidos políticos a que escriban en sus plataformas una demanda en favor del cumplimiento de la ley y que sólo designen como candidatos a hombres que garanticen que la harán cumplir estrictamente.

Se aprueba en las resoluciones que una comisión de cinco obispos metodistas presenten, personalmente, esa resolución al comité de plataforma de cada partido.

Una granizada mató a seis niños

Bucarest, Rumanía.—Una granizada que cayó en Klausenburg, en medio de un huracán, dió muerte a seis niños, hirjó a cerca de diez personas y rompió casi todas las vidrieras de los aparadores de las tiendas.

Se dice que los granizos eran del tamaño de un huevo de gallina.

También Giurgevo fué víctima del huracán, pero no se sabe si ocasionó allí algunas desgracias.

Los médicos regiomontanos explican la epidemia mortal

México.—Los médicos de la ciudad de Monterrey vuelven por la sanidad de la población afirmando que aquella ciudad es una de las más sanas de la República. Y explican que los casos de «fiebre fría», que se han registrado últimamente, se deben a paludismos agudos en personas que han llegado ya infectadas. El clima de Monterrey no permite que el paludismo sea endémico allí.

Divina Eucaristía...!

Enseña la Santa Iglesia Católica, y lo creemos, cuantos somos cristianos, hijos de esa Santa Iglesia, y vivimos de su vida y de su amor, que en la *Santa Eucaristía* está, por modo milagroso, real, verdadero y sustancialmente presente, glorioso como está en el Cielo, el *Divino Jesús Nuestro Maestro y Nuestro Redentor*; el cual quiso instituir ese Sacramento Admirable, para alegría, consuelo, alimento y *Sacrificio Perpetuo*, de las *ovejas de su único redil*; y quedarse, así, con nosotros, «hasta la consumación de los siglos».

La *Eucaristía* existe en la Santa Iglesia Católica, desde Cristo hasta nosotros, *sin interrupción ninguna*, en las catacumbas primero entre lágrimas y sozobras; y después guardada en grandiosas Basílicas, en humildes templos católicos, en sagrarios preciosos de fino metal y en sagrarios humildes....., lo mismo en las populosas ciudades, que en los pueblecitos recónditos, o quiera que hay un sacerdote o un misionero con la *Unción Sacerdotal*, que, con el poder que Cristo le da, por medio de la Iglesia, consagra el pan y el vino: y, a esas palabras sacramentales, Cristo hace desaparecer las sustancias del pan y del vino, reservando únicamente las *apariencias* o *especies* que lo ocultan, y le permiten ser nuestro alimento celestial, por ese modo milagroso.

Y el *Divino Jesús EUCARÍSTICO*

ha venido siendo en veinte siglos, y será hasta la consumación de los siglos, el centro de la vida católica; el secreto divino de la admirable cohesión de la Iglesia, el específico sobrenatural para mantener sus fuerzas en las luchas contra la herejía y la impiedad; el antídoto que produce en el organismo de la Iglesia, el «*No prevalecerán*» contra los errores y las miserias humanas.

La Iglesia Católica ha venido manteniendo su Unidad, su robustez, su incolumidad de doctrina, su santidad, por la *EUCARISTÍA*.

Por falta de *Eucaristía*, las doctrinas cristianas apartadas de la Iglesia Católica, se descomponen al rato de su pujanza, se desmembran triste y lastimosamente, se destruyen, por mal *intrínseco*... ¡Cristo no está con ellas *hasta la consumación de los siglos*», porque no tienen *Eucaristía*, que fue el modo como El quiso quedarse con nosotros.

Para negar La *EUCARISTÍA*, y enseñarse contra Ella, han necesitado los impíos, negar la luz de Cristo, sus doctrinas evangélicas, su existencia terrenal, desmintiendo hasta a la *Historia Humana*, y negando el *sentido común*, que acusa dos mil años y millones de millones de creyentes desde Cristo hasta hoy, que han creído, han defendido, y han hecho triunfar siempre a Cristo, a su Divinidad a su doc-

trina y a su Iglesia, con la *Eucaristía* como nervio de vida sobrenatural.

Los impíos de cada siglo blasfemando de *Cristo Eucarístico*, han desempeñado el papel de mozalbetes que intentan destruir un recio templo granítico, arrojando chinillas contra sus paredes.

La herejía protestante, que niega insolente la *Eucaristía* y blasfema horrorosamente contra ella, vese obligada para dar color a sus negaciones, a violentar el sentido de las Sagradas Escrituras, que en su sentido claro, *obvio y natural*, nos describen a Cristo Nuestro Bien, consagrando el pan y el vino, y diciendo, después, con la mayor naturalidad posible en un Dios: «*tomad y comed, este es mi Cuerpo: tomaad y bebed, esta es mi sangre*» y luego, ordenando a sus Apóstoles, su Iglesia naciente que había de durar hasta la consumación de los siglos, *haced esto mismo en memoria mía*. Es decir, que tomaran sus Apóstoles y sucesores de ellos en el Apostolado de la Iglesia, el pan y el vino, y dijese lo mismo, y lo comulgasen y distribuyesen como su *Cuerpo* y su *Sangre* en alimento; y que esa *muerte mística* o *aparente* por la separación del cuerpo y de la sangre, fuera el *SACRIFICIO constante en su iglesia*.

Violentan los herejes la *Escritura*, interpretan las palabras

Pasa a la cuarta página

Los católicos de Alemania se preocupan por el bajo nivel moral del Arte y la Literatura

«Es un deber de los fieles contribuir al sostenimiento de la prensa católica», ha sido uno de los acuerdos unánimemente adoptados en la brillante Asamblea que acaba de celebrarse en Colonia con este programa: «Los católicos y sus problemas actuales.»

El objeto de la Asamblea, que el Cardenal Shulte, elogió calurosamente como una magnífica confesión de fe pública, era llamar a todos los católicos de la nación, para que ofrecieran unidos todos, una vigorosa manifestación de sus creencias religiosas y estimularlos para una participación activa en la campaña en favor de su Fe. La reunión interesábase particularmente por el mal y los abusos manifiestos que en nuestros días manchan el universo, extendiéndose con preferencia sobre los problemas presentados actualmente por la Prensa, el Teatro, el Cinematógrafo y la Literatura..... En lo referente al apoyo que los fieles debieran brindar a la prensa católica, declaró la Asamblea que tal deber no debiera limitarse a suscribirse a ella, sino que también promoverla, cooperar a su sostenimiento por todos los medios posibles.

Al tratarse de esto, escucháronse calurosos elogios para los editores y publicistas católicos, a su celo, a menudo acompañado de verdaderos sacrificios, en defensa de la Iglesia y de la Fe, sus trabajos por el progreso y difusión de las enseñanzas de la Iglesia.

También estimóse necesaria la cooperación entre todos los católicos en lo referente al teatro. Se dijo que debían condenarse las obras inmorales e impías, y concurrir a las piadosas y edifi-

cantes. La «Buennenvolksbund» organización fundada para promover la presentación de obras teatrales en que se respeten y exalten los principios cristianos, mereció cálidos elogios, exhortándose a los concurrentes para que recomendaran la preferencia de las obras presentadas por dicha organización.

Con relación a los problemas presentados en las cintas cinematográficas, se habló de la formación de un comité seleccionador de las mismas. Este comité será integrado por prominentes católicos, prelados y seglares, y condenará cualquier producción que, a juicio de sus miembros, resulte inmoral o atea, comunicándolo a los fieles para que la boicoteen.»

—«El Arte y la Literatura modernas—se dijo—están «controlados» por no católicos, y hasta por personas de tendencias anti-cristianas, que se jactan de representar el espíritu de la época.» «La Iglesia Católica ha mantenido por muchas centurias su mismo espíritu, y las naciones cristianas están en el deber de respetarlo». Por consiguiente, los artistas y escritores de naciones cristianas, deben asimismo respetar y reflejar ese espíritu. En este sentido, acordó la Asamblea declarar su disposición para apoyar toda obra literaria que se considere de importancia, de acuerdo con los sanos principios católicos.»

(De Hoja Dominical)

Sombreros paja, forma tártara bonitos estilos. Últimos estilos en gorras. Completo surtido de sombreros. Especialidad en sombreritos de paja para niñas.

Heredía.

TIENDA DE BENAVIDES

Mi reconocimiento

Por este medio rindo mis sinceros agradecimientos por favores y verdaderas gracias alcanzados de las devociones siguientes: Sagrado Corazón de Jesús, Señor de las Misericordias, San José, María Inmaculada, María Auxiliadora, Virgen del Carmen, Santa Teresita del Niño Jesús, San Judas Tadeo y las Animas del Purgatorio.

R. M. de F.

Heredía, 4 de junio de 1928.

EL AGUILA DE ORO
ACABAMOS DE RECIBIR
Cacao en polvo
(especial para enfermos)
Mantequilla Heyman
Postum (café homeopático)
Léche condensada Nestlé
Ovomaltine
Jemalt
Harina Lacteada Nestlé

Santoral

Jueves 7.—Santísimo Corpus Christi. Santos Pedro y Pablo, mártires y Roberto, abad.

SAN PEDRO Y COMPAÑEROS MARTIRES

Los santos Pedro, presbítero, y Walabonso, nacieron en Andalucía, y en Córdoba estudiaron las Sagradas Letras en un monasterio. Después de recibir el hábito de monje y todas las órdenes hasta el sacerdocio, por su santidad y ejemplar vida le dieron a Pedro la vicaría de las monjas de Cateclara, dedicada a la soberana Reina de los Angeles. Estando en Córdoba, tuvieron allí por compañeros a otros monjes llamados Sabiniano, Wistremundo, Habencio y Jeremías, los cuales, despreciando los edictos del cruel rey moro Abderraman, confesaban públicamente la fe de Cristo, y procuraban con su ejemplo y predicación convertir muchas almas a Dios. Ansiosos de perder la vida en defensa de ella, se presentaron ante el rey tirano, y a una voz le dijeron: «Hacémoste saber que nosotros profesamos la ley de Cristo, en cuyo odio has derramado tanta sangre de mártires». Irritado el tirano, los hizo degollar el día 7 de junio, año de 851. Su vida y martirio escribió el gran mártir San Eulogio, electo arzobispo de Toledo.

Como una bendición!

Así exclaman cuántos usan el famoso JABON INDIO para la curación de llagas, úlceras, granos, diviesos y demás erupciones de la piel. La caspa desaparece rápidamente con el uso del JABON INDIO. Lo consigue en la Botica Vargas y La Violeta.

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredía. TIENDA BENAVIDES

¡Pobre México!

¡Cómo se están palpando las consecuencias de un mal gobierno—inspirado, alimentado del espíritu bolchevique! No se puede tener idea del mal tan grande que sufre actualmente esa nación muy digna de mejor suerte. Porque es México nación pudiente y de empresas colosales que teniendo paz decididamente progresaría en todo; pero gobernada por un tirano vil como es Calles, no va sino a la bancarrota y a la revolución.

La guerra es guerreando y de allí esos tremendos atentados como el del Palacio de la Cámara, en que Dios una vez más quiso perdonar a sus enemigos—como que El nunca quiere la muerte del pecador sino que viva y se arrepienta: escaparon de la muerte milagrosamente.

Hagámonos por un momento la ilusión de ver a México disfrutando de paz y con un gobierno de los que se preocupan por el adelanto de los pueblos. ¡Oh, qué distinto fuera! en estos instantes sería un pueblo poderosísimo en riquezas públicas y particulares y sería—así como sueña—potencia que infundiría respeto al tío Samuel y bien podría ser la nación cabeza de hispano-América; pero con gobernantes de la talla del Calles y del presunto futuro sustituto Obregón. ¡Pobre México! es y será siempre un comentario donde solo tristezas se oirán. Y bien se comprende porqué se alían esos tipos desalmados, porque en ese desorden, en ese caos, ellos dicen ahora robemos, secuestremos bienes de los que señalamos como enemigos. La cuestión religiosa, es por supuesto un pretexto para tener enemigos (inventados) porque, ¿en cuál nación del mundo no existen de todas las clases de

creencias? y quién niega el derecho sagrado al individuo de creer lo que a bien tenga? Solamente se ha visto en los países salvajes; pero México no es salvaje, sino su gobierno y los miserables que le acuerpan. Lo que si asombra, anonada y no le deja a uno salir de terrible estupefacción es que las naciones civilizadas como Argentina, Chile, Bolivia, Perú, Brasil, Inglaterra, Francia, Alemania España etc. estén viendo tan impávidos hechos que se llevan a cabo bajo ese desgobierno de Calles, como el del general Carrillo su desgraciado secuaz al no poder vencer a una falange de Libertadores que en número muy inferior le iban venciendo, aniquilarlos con gases asfixiantes haciendo perecer entre esos valientes a ancianos, niños y mujeres indefensos. ¡Eso ya no es creíble! ¿Por qué esas naciones y otras no se yerguen y se imponen a ese bajo tirano? El derecho de gentes, no puede ser alcahuetería para desconocer el derecho que esas gentes tienen a sus vidas. Ni podemos creer que todos los gobiernos se han contagiado de tanta infamia y descarada pillería como pasa al que censuramos: Calles debe ser eliminado.

Winthorst

El mejor de sus amigos

Para el Sr. M. A. T., el mejor de sus amigos es el Farmacéutico que le recomendó el BALSAMO DEL DOCTOR WINTON para curarse de un dolor en la pierna izquierda que no había podido curarle ningún médico. EL BALSAMO DE WINTON lo venden las Boticas Vargas y la Violeta.

Suscríbase a este diario

Pomada Lassar

La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras

Obleas contra la Influenza

Fórmula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un día

En la

BOTICA VARGAS

Cápsulas antipalúdicas

Infalibles contra el paludismo. Ensáyelas hoy mismo.

Jarabe Sedatol

De Sharp & Dohme

para la bronquitis aguda, tses y todas las afecciones de las vías respiratorias

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales

Atención esmerada a nuestros clientes

Ventas en condiciones ventajosas

Háganos una visita y quedará complacido

SOLESA Y MOLINA

Suscríbase al CORREO NACIONAL

Artículos Fotográficos

KODAK

Películas - Placas - Cámaras

Papeles y demás accesorios

A PRECIOS SIN COMPETENCIA

Existencia fresca, constantemente renovada

LIBRERIA LEHMANN

(SAUTER & C^o)

San José • Costa Rica

“CUAJANI JORDAN”

ESPECIFICO DEL ASMA O AHOGO

Indicado en el Enfisema, Bronquitis crónica,

Grippe, Catarro bronquial y Tosferina

CONTIENE TODOS LOS PRINCIPIOS ACTIVOS DEL CUAJANI

(CERASUS OCCIDENTALIS L.)

(PRUNUS OCCIDENTALES S. W.)

PREPARADO POR EL DR.

RODRIGO JORDAN

FARMACEUTICO DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA

De venta en la Botica Vargas

La solemnidad del Corpus

Grande e inestimable dignidad dan al pueblo cristiano los inmensos beneficios que de la divina largueza ha recibido. Porque no hay ni hubo jamás tan esclarecida nación, que tuviese dioses tan allegados y vecinos como lo es para nosotros nuestro Dios. Queriendo el Unigénito del Padre celestial hacernos participantes de su divinidad, revistiéndose de nuestra naturaleza, para que hecho hombre, hiciese dioses a los hombres. Y aun esto que tomó de nuestro linaje, todo lo empleó para nuestra salud y remedio: su cuerpo ofreció como hostia de reconciliación a Dios Padre en el ara de la cruz: su sangre derramó como precio de nuestro rescate, y como agua en que nos limpiásemos de todas nuestras culpas; y para que tuviésemos un continuo recuerdo de tan gran beneficio, nos dejó su cuerpo y sangre para que debajo de las especies de pan y de vino, le recibiesen los fieles. ¡Oh precioso y admirable convite, saludable y lleno de toda suavidad! En él, el pan y el vino se convierten substancialmente en el cuerpo y la sangre de Cristo; y Cristo verdadero Dios y hombre, está debajo de las especies de un poco de pan y de vino. De esta suerte es comido de los fieles, y no es despedazado; antes, dividido el Sacramento, permanece eterno en cada partícula. Los accidentes subsisten en él sin la substancia; para que haya lugar la fe mientras lo que es visible se toma oculto debajo de otra apariencia, y los sentidos que juzgan de los accidentes que conciben, no caen en error. Tampoco hay sacramento más salu-

dable que éste, con el cual se limpian los pecados, se acrecientan las virtudes, y el alma se alimenta con la abundancia de todos los espirituales carismas. Ofreciese en la Iglesia por los vivos y por los difuntos, para que a todos aproveche lo que para la salud de todos fué instituido. Finalmente, la suavidad de este Sacramento nadie puede explicarla; pues en él se gusta la dulzura espiritual en su misma fuente, y se renueva la memoria de aquella infinita caridad que mostró Cristo en su Pasión. Y así para que más hondamente se imprimiese en los corazones de los fieles la inmensidad de aquel amor, instituyó este Sacramento en la última cena, cuando después de celebrar la Parva con los discípulos, iba a pasar de este mundo al Padre: y lo dejó para que fuese memorial perenne de su Pasión, cumplimiento de las figuras de la ley antigua, el mayor de los milagros que obró, y particular consuelo de los que habían de entristecerse con su ausencia. Conviene, pues, a la devoción de los fieles, hace solemne memoria de la institución de tan saludable y tan maravilloso Sacramento, para que veneremos el inefable modo de la divina presencia en este Sacramento visible y sea ensalzado el poder de Dios, que obra en él tantas maravillas, y se le hagan las debidas gracias por merced tan saludable y regalo tan dulce.

Papel tapiz de todos los gustos.
Géneros de colchón doble ancho.
Alfombras pequeñas para dormitorio.
Heredia,
TIENDA DE BENAVIDES

Congregación Mariana de Caballeros

AVISOS

A la procesión del Corpus, deben asistir todos los Congregantes con su respectiva medalla; el señor Prefecto hará la organización del caso. Para distribuir las personas que llevan el Palió y los farolitos, se ha encargado don Juan Félix Solano, con quien deben entenderse los que deseen colaborar.

La conferencia correspondiente al Segundo Domingo 10 del corriente, queda suspendida, porque el señor Director quiere que todos los Congregantes asistan a las conferencias que dictará el Sr. Arzobispo durante la Octava del Corpus en la Metropolitana.

De acuerdo con lo resuelto por la mayoría en la Asamblea del 27 de Mayo pasado, las Misas de la Congregación seguirán celebrándose todos los Domingos a las ocho horas en la Capilla pública del Seminario.

EL SECRETARIO

FAÑEZ

Mayo 4 de 1928.

Tienda Santa Teresita

Ana María Ulloa y Co.

Costado Sur de la Parroquia.—Heredia

Surtido completo de libros, devocionarios, estampas, medallas, historias, tarjetas, novenas.

Precios de Propaganda—Pídalos por Correo.

Heredia

Bautizo

Ayer, domingo, fue de alegres horas en la casa de don Gonzalo Quesada Morales y de su señora esposa doña Caridad Sánchez de Quesada con el solemne bautizo de una niñita suya, apadrinada por don Carlos Sánchez y su esposa la bella señora doña Alicia Solera de Sánchez.

Ya al administrarle el santo bautismo, Monseñor Benavides hace la sacramental pregunta: *vis baptizari*, como si la niña dijera: *volo* (quiero). La sal fue puesta en sus angelicales labios que representa la pureza y a continuación la madrina con sus blancas manos de seda la presentó a la pila y con el agua *lustral* y ungida con el óleo *crismas*, le fue borrada la culpa de Adán, quedando el alma de la niñita más blanca que los jazmines de malabar y tan pura como el armiño. Los ángeles cantarían un himno de alegría por la nueva cristiana, que recibió los nombres de Virginia, Flory, Teodora del Carmen, cuyos nombres quedan escritos en el libro de oro que se abrió en los cielos. ¡Cuánto no sonreiría su ángel de guarda!

A la 1 p. m. y en casa de los padres, se sirvió champagne, helados y confituras.

Estuvieron en franca alegría las personas siguientes:

Señoras: doña Trina de Dobles Segreda, Claudia de Pacheco, María Ester González v. de Sánchez, Eva de Cordero.

Señoritas: Delia, Cecilia, Emilia y Alix Benavides Argüello, Matilde, Carmen, Angelina, Elisita y María Isabel Quesada Lizano, Eida y Flora Quesada Morales y Lily Quesada, Nieves Navas, Rosita y Angela Castro, Lilliam Sánchez y Luz Marina Matamoros.

Señores: Profesor don Luis Dobles Segreda, Fabio Pacheco, Abel Sánchez, Rodolfo y Ernesto Quesada Morales, José A. Calvo, Heliodoro Arias, Moisés Alpírez Garay, Agustín Herrera, Octavio Morales, Samuel Morales, Jesús Castro Hernández y niños Dobles Sánchez, Quesada Argüello, Cordero Sánchez, Pacheco Sánchez y Quesada Sánchez.

Hubo expresivos brindis en honor de la bautizada, la cual recibió muchos y valiosos regalos.

Dos automóviles estuvieron a la orden de los invitados.

Suela! Suela!

Cilindrada en máquina.
Precios especiales en la de Zapatería por mayor
Escribir a Manuel Araya.

TENERIA SAN FELIPE
Heredia Apartado N° 20

LA POUPEE

BEJOS M. YAMUNI

Gran almacén de novedades y de artículos de uso corriente

Agencia exclusiva de las famosas Llantas

KELLY

ARTICULOS PARA REGALOS

Todo a precios sin competencia

De Naranjo

De manera espléndida fueron celebrados de ocasión tres fiestas religiosas durante el mes de Mayo, siendo la primera la de San Isidro, padre de los agricultores, celebrada el gran día de la Ascensión del Señor, el 24 la de María Auxiliadora y el 27 la de Hijas de María, en honor de María Inmaculada.

Las dos últimas tuvieron lugar preferente con éxito maravilloso. La Virgen rodeada de dos filas de ángeles recorrió las principales calles de la población ante el concurso de piadosos fieles llenos de amor y reverencia, ante esa Madre tierra abogada de pecadores, bajo el título de María Auxiliadora.

No hay que poner en duda, que Naranjo, (aunque del todo es un pueblo humilde), responde muy alto, y sabe lucir sus actos religiosos a la par de un sentimiento sobrenatural que le guía

a buen camino, puerto seguro de salvación!

El 27 de Mayo la de Hijas de María, ¡Qué hermosa Congregación! Cada día aumenta grandemente esa bella y lucida hermandad, tan copiosa y abundante como las flores de primavera, que solo han nacido para engrandecer y adornar a la Virgen María Inmaculada, reina del Cielo y Madre de todo lo creado.

Filarmonía y Orquesta, todo estuvo a gran altura. En ambas fiestas predicó el muy digno y Rdo. Padre Fray Félix Ruiz Samaniego, atendido y admirado por su grande elocuencia, acreedora a calurosa felicitación.

Corresponsal

31 Mayo 1928.

Camisas blancas, pechera pura. Corbatas de lazo, blancas, negras y en colores.

TIENDA DE BENAVIDES.

United Fruit Company

Servicio directo de Vapores para Pasajeros y Carga

LIMÓN A NUEVA YORK

Servicio semanal con los vapores Calamares, Pastores, Toloa, Ulúa. Llegan a Limón los Jueves por la mañana procedentes de Nueva York via Habana y Cristóbal. Salen los Sábados por la tarde para Nueva York, con escalas en Cristóbal y en La Habana.

LIMÓN A NUEVA ORLEANS

Servicio quincenal con los vapores Coppename, Saramacca y Suriname. Llegan a Limón el día Viernes por la mañana procedentes de Nueva Orleans via Cristóbal, zarpando para Nueva Orleans el Sábado por la tarde, con escalas en Bocas del Toro y Cristóbal.

LIMÓN A SAN FRANCISCO

Servicio semanal con los vapores Esparta, La Perla, Limón, San Joé, San Mateo. Llegan a Limón los Sábados por la mañana procedentes de San Francisco, via Canal de Panamá. Salen para San Francisco por la misma ruta los Domingos a medio día.

LIMÓN A AVONMOUTH (INGLATERRA)

Servicio quincenal con los vapores Ariguani, Carare, Cavina. Llegan a Limón el Jueves por la mañana procedentes de Avonmouth (Inglaterra) con escalas en Barbados y Trinidad. Salen para Avonmouth el día Viernes por la tarde via Cristóbal y Kingston.

Los pasajeros para los puertos colombianos en Cristóbal con los vapores Metapán, Sixola, Santa Marta y Zacapa que hacen semanalmente este servicio.

INFORMES:

United Fruit Company Puerto Limón
Sasso y Pirie, Sucs., Sub agentes San José

Limón, . . . de Junio de 1928.

M. M. MARSH,
Administrador

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Suscríbase a este diario

TIP. SAN JOSE

Si quiere asegurarse en bien de sus hijos, acuda a la

Sociedad de Seguros de Vida Costarricense

Sea prevenido y no desampare a sus hijos.

Oficina de don Alberto Aragón

Viene de la primera página

de Cristo, no como las dijo Cristo Nuestro Bien, sino como a ellos les conviene, niegan el testimonio eucarístico de San Pablo, y con su LIBRE EXAMEN, se constituyen en componedores sacrilegos de una Escritura que no es la de Cristo, ni la Apostólica; niegan la práctica fiel de la Santa Iglesia en VEINTE SIGLOS; y cantando, a voz en cuello que ellos sólo reconocen La BIBLIA, con el Antiguo y Nuevo Testamento, como voz de Dios y Regla de su Fe, se rebelan contra ella, la despedazan y se ponen en ridículo, ante las personas sensatas y de sentido común, asombrados de la abulia de esos espíritus, que, después de cantar la Escritura como palabra de Dios, la despedazan a su sabor de hombres falibles.

Por eso mismo, se quedan sin sacrificio; y su religión y sus templos son fríos, sin alma, sin amor; y sus cultos son *llesos*, sin miga de liturgia, sin destellos de luz divina. Y han de contentarse con músicas y cantos, a veces bien concertados; pero saturados siempre de atroz melancolía; y después oyen tranquilos a un pastor, o una pastora, que atrevidamente pretenden interpretar los evangelios según su caletre, a la reunión de herejes que, cada uno —por su libro examen— es capaz y tiene derecho de interpretarla a su antojo sin misteres ni *missis* que les intenten imponer su criterio.

Por eso los herejes protestantes desconcertados, fundan a cada paso, *nuevas* iglesias, con *nuevas* creencias e interpretaciones bíblicas, como acaban Strachan y los evangélicos de hacer, fundando una nueva Iglesia protestante, creación no de Cristo, sino de ellos y que llaman IGLESIA CENTROAMERICANA; para confirmar, una vez más, su falta de UNIDAD, su falta de FE en CRISTO, que no puede aceptar creencias e interpretaciones caprichosas de Strachan, Pérez y el Doctor Cotopaxi Montaña y de su Majestad Alfaro.

Tanta ridiculez, es justo castigo del orgullo con el cual el Protestantismo, niega la Eucaristía, el sentido de la Escritura y el sentimiento de la Humanidad Cristiana en veinte siglos.

Y se retuerce en herejía como moderna serpiente; y se despedaza; y en mil pedazos corre desatentada y sin norte a su anquilamiento; no sin servir de antemano a intereses terrenales *bastardos*, como actualmente a la ABSORCION PACIFICA DE ESTAS NACIONES, por *pulpos extranjeros*; y al IMPERIALISMO conculcador de Patrias Libres, en estas naciones hispanoamericanas; no a sueldo, ni soborno, según ellos dicen, sino *desinteresadamente* y aun sin darse maldita la cuenta de su *labor antihumana y diabólica*.

Es esa la misión de la herejía Protestante en sus múltiples formas en Centro y Sud América.

Labora la hidra de trescientas cabezas, no para Cristo, sino para BANDERISMO extranjero. Y ASI ESA HEREJIA, NO ES RELIGION SINO TRACION SOCIAL Y NACIONAL. Su credo es el de Judas Iscariote, sin Sacrificio, sin Eucaristía, pero con la Ahorca para las libertades ajenas.

FILAX

Se redacta el presupuesto

Una de las primeras tareas que ha emprendido don Juan Rafael Arias es la redacción y cálculo del presupuesto para el año 29.

La teoría del Señor Arias es de remunerar mejor estos empleados públicos aunque se supriman puestos.

El alza de los sueldos de maestros es uno de los problemas más serios y difíciles, pues todo el cuerpo comprende unas 1450 personas.

Suscríbase a este diario

Delegados de la Facultad de Medicina

Esta corporación ha nombrado como sus delegados al Consejo de Educación Pública a los doctores Lachner Sandoval como propietario, y al doctor Fonseca Calvo como suplente.

El primero tiene título de profesor de estado y el segundo de normalista, habiendo sido también Presidente de la Junta de Educación.

Gratitud

A la Virgen María Auxiliadora y Santa Teresita del Niño Jesús, muy reconocida les estoy por sus constantes favores que me conceden.

Una devota

Heredia, 4 de mayo de 1928.

Falleció doña Josefa Paut v. de Chacón

Una distinguida dama ha bajado a la tumba. Nos referimos a doña Chepita Paut v. de Chacón.

Fué un elemento valiosísimo de la capital que constituía un grato recuerdo de las generaciones pasadas. Se señaló por su bondad y sus virtudes y por la sabia dirección que supo dar a sus hijos.

La muerte ocurrió ayer llenando de dolor a varias estimables familias y a un grupo de hijos, nietos y biznietos.

Las horas fúnebres se harán esta mañana en el Templo del Carmen a las 10 $\frac{3}{4}$.

En esta triste ocasión presentamos a todos los distinguidos dolientes el testimonio de nuestro pesar.

En cobijas de lana, desde la más fina en clase, colores y dibujos hasta las más baratas; lo mismo en las de algodón.

Heredia.

TIENDA DE BENAVIDES

Madres Católicas de Sión

El lunes venidero empezarán los ejercicios espirituales para las socias con Misa a las 8 horas y plática a las 15 horas.

Se espera que todas las socias tomaran especial empeño en asistir a esos ejercicios.

TIP. SAN JOSE

Recuerdos de mayo de 1928

Naina, es una alma bellísima, un corazón de ángel, y tiene una voluntad de acero, como espada toledana *que se dobla, pero no se rompe jamás*. Es el encanto de la parroquia rural que pone en ella los ojos, para cada fiesta: porque Naina sabe dar sorpresas...

—¿Qué hará Naina para la terminación del mes de María, decía el viejo cura, sencillote como una verdolaga, franco como la luz del sol y recio y testarudo como aragonés, conversando con unos viejos feligreses fumadores de cachimba.

—Naina no revelaba sus secretos...

—El treintuno de mayo, apareció Naina a las siete de la noche, en la iglesia, con un escuadrón de chiquitinas vestidas de jardineras, con unas caritas de rosa, unos ojillos inocentes... y sus vestidos blancos *«a la modestia de ellas»*, que parecían jardinerillas del... Paraíso, por lo encantadoras.

En pos de las lindas jardineritas iba la Reina... ¡y, qué Reina...! ¡Si era para postrarse a sus pies y rendirle pleito homenaje besándole la mano, con la rodilla en tierra...!

Chiquitina de nueve años, fresca, rozagante, airosa en el andar lleno de majestad, más parecía Isabel la Católica, que la chiquitilla Carmelina, encanto de sus abuelitos y trastornadora del castillo, con su hermanita *Cristalina*. Tiene todos los aires de la educación principesca de la nobleza rancia. Cubierta de amplio manto de seda y con bata carmesí y collar de perlas que sacó del arcón de su abuelita, para desempeñar *el gran papel*... Llevaba en sus manos, una canastilla tejida por Naina, durante cinco meses largos con sedas y avalorios y muchas impaciencias; y dentro de la canastilla, una diminuta corona de azahares.

Un ángel pequeñito, vivo e inquieto como las aguas de fuente de la montaña, lindo como los que pinta Giotto, con hermosas alas... semejantes a las que tiene en el alma, hace la guardia de honor a la Reina... se llama *Cristalina*, y es hermana de la Reina, con la cual juega, estudia, pelea y reza y pone a volar a la abuelita, y vuelve al revés al ilustre abuelo; siendo, ambas, la alegría y las dominadoras del castillo. Porque allí se vive para Dios y para ellas...

Entra esa corte celestial, con Naina que les dirige, cantando *«Venid y vamos todos...»*. Todas las gentes de la iglesia se ponen de pie, con emoción religiosa y sintiendo que se les contagia el alma del amor puro, fragante a nardos, que aquellos angelitos tienen a la Reina de los Cielos.

El viejo cura espera al pie de la imagen de la Inmaculada, con la sonrisa de satisfacción en los apretados labios y las arrugas de la frente despejadas por el contento de la Fe de su diminuta grey y las sorpresas de Naina.

Cuando llegó el cortejo al pie de la imagen, depositaron las jardinerillas, azucenas, nardos, claveles, rosas, jeringos, en una cesta, que se llama, —según Naina— *la Cesta de la Inocencia*.

Dividense en dos alas las jardineras... todo a compás en el andar, porque gran trabajo tuvo Naina en enseñar a marchar a las inquietas chiquitinas: pero lo alcanzó... Parecían hadas de felicidad... en formación de batalla de amor.

Luego la reinecita *Carmelina*, sube una escalinata, y pone sobre la frente de la Inmaculada, la coronita, de azahares. Rompe el organista hábil, en cataratas de armonía; y el triste armonio que tiene más años que Matusalén y tiene cien pitos rotos como muelas de anciano, recuerda sus buenos tiempos; y haciendo de tripas corazón, suena, y canta, y triunfa, arrullando a las chiquitinas, que no cantan sino gritan... *«Con flores a porfia... Con flores a María que Madre nuestra es.»*

Al mismo tiempo, rodaba una lágrima por las mejillas de la abuelita de *Carmelina*.

Su nieta había coronado la imagen de la Virgen; y eso era señal de bendición segura para *Carmelina*.

Luego el ángel guardián de la reina, personita de siete años, sube a un ambón; saluda a la Inmaculada con un mimo, mezcla de gentileza y cariño infantil inimitable; y, como si toda su pequeña existencia la hubiese pasado ocupando curules de gallardos oradores, con voz sonora, además graciosamente altivo y todo el fuego del alma exclamó:

«Mística rosa de inefable aroma, de toda gracia y hermosura llena más pura que el candor de la azucena que baña el sol, cuando en Oriente asoma!»

Dulcísima María...! Fué un triunfo de elocuentísima y diminuta declamación, con voz de querubín.

Al concluir, el ángel declamador, saludó a la Inmaculada; y volvió luego sus ojillos vivarachos, a juntarse en una mirada de inmenso cariño, con los del abuelito, allí presente, que pensaba en su corazón: *¡jamás escuché declamación que me llegase más hondo al alma!*

Tenía razón: si las nietas le tienen robada el alma y revuelto el corazón. Siguiéron otras lindas recitaciones a María, de la pléyade de estrellitas; y remató el acto, un lindo bebé que apenas podía tenerse en pie, y comenzó cantando como un ruiséñor, y mezclaba estrofilas de amor, con notas de arpa colina, que es la garganta de una niña inocente y angelical, de cuatro años.

—El viejo cura y los feligreses irradiaban de alegría.

—Días después, decía el viejo cura a Naina: ¡Triunfaste, Naina: nos diste bellísima sorpresa...!

—Sí, contestó: ya creía yo, que ni una palabra de aliento iba a decirme...

—Pero hija: si Dios te lo agradece ¿para qué quieres palabras de los hombres?

—¡Porque somos humanos!—contestó.

—Tienes razón, niña: somos humanos y necesitamos de que alguna voz de aliento sincera y cariñosa, nos anime en nuestras faenas por Dios y por María y su Santa Iglesia.

FILIN

Anfora Mística

Está ya a la venta. Pedidos a las Librerías Lehmann, Universal y Trejos.

Nuevo Surtido de Vinos
Excelente aceite para la mesa
Vino Chianti y Vermouth
EN LAS CIUDADES DE ITALIA
FRENTE A LA BOTICA ORIENTAL

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

No Bote su Dinero

En Tabacos que no le Satisfacen

Habiendo en el ramo una empresa capaz de complacer al fumador más caprichoso, particularmente ahora ampliados los talleres, lo cual usamos nuestra larga experiencia, nos permite ofrecer a usted tabacos en rama y picaduras en todo estilo, calidad y precio. Especialidad en picaduras granadas y numeradas para Cigarrillos, al gusto de todo fumador; en hebra esilio cubano y americano para pipas.

Exclusiva Agencia del Cigarrillo "Palmareño" de Víctor

Depósito de Puros en muchos tamaños, muchas formas y varios precios

CIGARRILLOS EN AGENCIA DE LOS MAS CONOCIDOS

Semilla de Tabaco de lo más seleccionado de Palmareños y Turrialba

Nuestros productos fueron premiados con medalla de plata en la última Exposición Nacional, y mención honorífica y medalla de oro en Lima y Heredia respectivamente.

Pase a la Mata de Tabaco Palmareño

esquina Noreste del Mercado de San José o sus Anexos

Administrada por VICTOR MANUEL HIDALGO

(De Venta en Todas las Pulperías)